



Laura Cahen en concert

publié le 14/03/2018

Quand les troisièmes rencontrent un artiste de la scène française contemporaine

Dans le cadre d'un EPI consacré à la chanson contemporaine, tous les élèves de troisième ainsi que trois classes de quatrième ont eu la chance d'assister à un concert privé de Laura Cahen donné pour eux à l'espace V, le 8 mars dernier.

Cette rencontre musicale a eu lieu après l'étude des chansons de l'artiste en Français et en Education Musicale et notamment aussi après l'écriture de chroniques musicales.

Le concert s'est prolongé par un échange riche en questions pendant lequel l'artiste, très à l'écoute des élèves, a su les étonner et les captiver.

Organisé dans le cadre des JMF et des chantiers francos, le concert de Laura Cahen était le dernier d'une tournée dans les environs de Poitiers.

Voici [un lien](#) vers le reportage effectué par France 3 région sur le concert qu'elle a donné au Jardin des Plantes dans le cadre du même projet.

Portfolio



Document joint

 [Les Francos s'invitent au collège - France 3 Nouvelle-Aquitaine](#) (HTML de 250.6 ko)